

LIMA

Die beiden Waisenhäuser in Lima, denen unsere Benefizveranstaltung zu Gute kam, herbergert um die 20 Babys und 15 ältere Kinder, die verlassen wurden und/oder keine Eltern mehr haben. Schwestern und Frauen aus einer italienischen Organisation, ursprünglich Franziskanerinnen, zogen nach Lima und helfen jetzt diesen Kindern. Sie besitzen nur das, was sie aus karitativen Gründen bekommen können. Die Mutter von Frau Wörner hilft auch diesen Kindern, deshalb dachten wir, es ist besser, die Einnahmen an eine bekannte Einrichtung zu spenden.

